
ATA Nº. 005/2018 
 

 ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DA COMISSÃO ELEITORAL PARA ATUAR NA 
ELEIÇÃO PARA OS CARGOS DA DIRETORIA DO INSTITUTO DE PREVIDÊNCIA 
SOCIAL DOS SERVIDORES DO MUNICÍPIO DE DOURADOS, EM 17 DE JANEIRO 

DE 2019 
 

Aos dezessete dias do mês de janeiro do ano de dois mil e dezenove, às oito 
horas, na sala de reuniões do Instituto de Previdência Social dos Servidores do 
Município de Dourados, nesta cidade de Dourados, Estado de Mato Grosso do 
Sul-MS, foi realizada a quinta reunião ordinária da Comissão Eleitoral do PreviD, 
tendo como pauta o seguinte assunto: a) Vídeo Conferência com a Fundação de 
Apoio à Unespar; b) Análise do modelo de ficha de inscrição e protocolo para os 
inscritos a Diretoria Executiva. Estavam presentes os seguintes membros da 
Comissão Eleitoral: Hélio do Nascimento, José Ferreira Lopes Filho, Acácio 
Kobus Júnior, Irene Quaresma Azevedo Viana, José Vieira Filho, Blavett da 
Rocha Fucks, Maria Gomes Takahachi, Osnice Lopes Coelho, Solange Silva de 
Melo e Solange Tumelero. As Conselheiras Ana Rose Vieira, Solange Ribeiro 
Costa, Cleusa Ormedo de Souza Marinho, Eva Sales da Costa, e o Conselheiro 
José dos Santos da Silva justificou suas ausências. Iniciado os trabalhos, o 
Presidente da Comissão em substituição, Senhor Hélio do Nascimento, fez a 
leitura da pauta da reunião e abriu para deliberação, tendo esta sido aprovada 
pelos presentes. Em seguida, os Conselheiros iniciaram uma áudio-conferência 
com servidores da Fundação de apoio à Unespar - Campus de Paranavaí – 
FAFIPA. Em áudio, foi apresentado o plano de trabalho da banca para 
elaboração e aplicação das avaliações aos candidatos à Diretoria Executiva do 
PreviD, bem como elucidados alguns pontos quanto ao conteúdo das avaliações, 
pontos da próxima resolução desta Comissão Eleitoral. Em seguida, pautou-se 
os modelos de ficha de inscrição e instruções a serem distribuídos nos Sindicatos 
que realizarão as inscrições. O secretário da Comissão, senhor Leonardo 
Landeira, realizou a apresentação dos modelos, tendo a Comissão escolhido 
aquele que será enviado aos locais de inscrição. Nada mais havendo a tratar, foi 
encerrada a reunião, tendo eu, Leonardo Landeira, lavrado a presente ata, que 
depois de lida e aprovada, vai assinada pelos presentes.  
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